



昭和25年3月25日

第三種郵便物  
可認

第91号 日刊 土曜日 日報 城磐

(既報常磐炭礦労組では労働拒否したので遂に交渉は欠けたが、この問題は未だ解決していない。)

労協約の改正に就て會社側が組合に譲り受けたが、この問題は未だ解決していない。

と團体交渉を續けて來たが、なしことの聲明を發して二十

二十三日の兩代表の會見で、五日からの百六十八時間ス

會社側は組合側が主張する組合の同意を真ッ向から

トに入り突入する事とした。

幕の内谷川瀬間に

## 直線道路三曲

高木市議ら奔走

獨得の洋裁

技術

平市議高木喬氏は高壓線電柱の移轉後に現在の幕の内橋から谷川瀬に至る巾員十五米の重要産業道路開闢を企圖関係方面に折衝を試みるに至った。

この新道路は幕の内橋から一直線に猪狩専用線に出て国道を横断し更に第三小学校東かわ、から直線で現在の飯野役場前に至るものである。

共産黨騒ぐ

渡邊、高萩氏らを追放し、これは全く裏切行為であり指導的立場にある渡詰り時代の經營の合理化を

邊秉太郎、高萩邦男氏ら一柱の移轉後に現在の幕の内橋から谷川瀬に至る巾員十五米の重要産業道路開闢を企圖関係方面に折衝を試みるに至った。

この新道路は幕の内橋から一直線に猪狩専用線に出て国道を横断し更に第三小学校東かわ、から直線で現在の飯野役場前に至るものである。

共産黨騒ぐ

渡邊、高萩氏らを追放し、これは全く裏切行為であり指導的立場にある渡詰り時代の經營の合理化を

第三種郵便物  
可認

第三種郵便物  
可認